



Síntesis de medios

Fecha: 19 de enero de 2021

Primeras Planas

Crece la desigualdad; ¿Primero los pobres?
Pfizer retrasa un mes entrega de vacunas
OMS pide acceso equitativo a vacuna
Se ensaña con la tercera edad la segunda ola de contagios
AMLO: sin ética, la pesquisa de la DEA; “no callaremos”
Falta de vacuna rompe plan: sólo alcanza para 38% del millón a inmunizar
Reducen entrega de vacunas a México
En la calle
Más vacunas de Pfizer, hasta febrero

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía rastrea venta falsa de tanques de oxígeno

La **SSC** a través de la **Policía Cibernética**, ha detectado al menos 12 sitios web fraudulentos que ofertaban rentas o ventas de paquetes de oxígeno, así como una falsa vacuna anticovid. Eduardo Portillo, policía segundo y operador de la Policía Cibernética comentó que en un mes se generaron 300 reportes de sitios web fraudulentos de todo tipo. [24 Horas](#)

Cae presunto vendedroga en la Escandón

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron varias dosis de aparente droga y detuvieron al conductor de un vehículo en José Martí esquina con Francisco Murguía, colonia Escandón de la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Detienen a tres al cerrar venta de droga en BJ

Elementos de la **SSC** detuvieron a tres personas que se resistieron a una revisión de rutina, por lo que se inició una persecución por calles de la alcaldía B Juárez. A los detenidos se les decomisó drogas y dinero en efectivo y podrían estar relacionados con el homicidio de una persona en Iztapalapa. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Policías y bomberos quieren su vacuna

Ante la proliferación de fiestas y eventos clandestinos, integrantes del Congreso capitalino hicieron un llamado al Gobierno, para que, a través de la Secretaría de Salud incluya en la segunda etapa de vacunación contra Covid, a los policías pertenecientes a la **SSC**, a la FGJ, así como a los Bomberos, debido a que se encuentran altamente expuestos a contraer el virus. [Basta](#) / [La Prensa](#)

No habrá multas para fiestas particulares, asegura el Gobierno capitalino

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, explicó que ante las denuncias de reuniones clandestinas hechas al 911, acuden elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para persuadir a la ciudadanía. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#)

“Nunca me he subido a un Turibus por cinco pesos”

La implementación de más camiones de pasajeros como Metrobús, y otras rutas ha ayudado a que los usuarios del Metro se muevan más rápidamente. Incluso se han usado unidades de Turibus. En inmediaciones de la estación Zapata hay vigilancia por parte de elementos de la **Policía capitalina** y personal de Semovi agiliza la vialidad. [El Gráfico](#)

Columna La Ráfaga: Van por el Odín, el Edi y el Panchito de la Unión Tepito

Nos comentan que en las áreas de Inteligencia del gabinete de **Seguridad de la CDMX** van por tres sujetos relacionados con diversos ilícitos, como encomendero, homicidio y extorsión. [La Prensa](#)

Columna Línea 13: Buscan propuestas

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad, aprobó realizar un ciclo de conferencias en materia de seguridad ciudadana considerando temas como: la inteligencia policial, el uso de la fuerza, la discriminación policial, el uso de la tecnología y el control de tráfico de armas, las condiciones de los elementos policiales, las deficiencias en la gestión policial en la puesta a disposición de personas, así como género y diversidad en las instituciones de seguridad. La propuesta tiene como fin obtener propuestas que se materialicen en iniciativas de ley. [Contra Réplica](#) / [El Día](#)



Síntesis de medios

Fecha: 19 de enero de 2021

Policiaco

Tiran 150 Kg de cocaína al volcar en San Joaquín

Una camioneta que transportaba entre 150 y 200 tabiques de cocaína, con un peso superior a los 150 kilogramos de droga, volcó ayer por la tarde en el cruce de Río San Joaquín y Tercer Anillo de Circunvalación, en la colonia Lomas de Sotelo. Después de ocurrido el percance llegaron policías preventivos de la **SSC** y encontraron la camioneta. El conductor huyó y una grúa de la **SSC** de la Zona Vial 5 trasladó el vehículo a la agencia del MP. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Se salva de atraco por ser positivo a Covid-19

Un empleado de la alcaldía Tláhuac, quien luego de contagiarse de Covid-19 estaba en cuarentena en su casa, se salvó de un atraco en su domicilio. Luego de que tres sujetos armados ingresaron violentamente a su propiedad, lo amagaron y empezaron a registrar todo mientras lo golpeaban. Al decirles que padecía Covid lo soltaron y se fueron. La **policía** revisa cámaras donde ocurrió el supuesto asalto. [El Universal](#)

Asesinan a dos

Tras ser asesinados a balazos, los cuerpos de un hombre y una mujer fueron abandonados en Gran Canal de Desagüe y Aluminio, colonia 29 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza, las víctimas estaban desmembradas y envueltas en bolsas de plástico. Reportes policiacos comentaron que estaban tirados sobre el arroyo vehicular a un costado de un parque. Se presume que eran comerciantes del mercado de Tepito, por lo que se cree que el homicidio fue por extorsión. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Matan de 17 tiros a hombre en alcaldía Tlalpan

Un hombre fue ejecutado de al menos 17 disparos, cuando llegaba a su domicilio ubicado en calle Herrería, colonia Nuevo Renacimiento de Axalco, alcaldía Tlalpan, los agresores lograron huir a bordo de un vehículo desde el cual le dispararon con rumbo a la carretera federal a Cuernavaca. Se presume que la víctima usaba su vehículo como taxi y también para distribuir droga. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Apuñalan a vendedor, al calor de las copas

Un vendedor ambulante fue asesinado a puñaladas por dos sujetos con los que sostuvo una riña cuando ingerían bebidas alcohólicas, en avenida Insurgentes Norte y Claude Debussy, colonia Vallejo, alcaldía GAM. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes montaron un operativo, sin embargo, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Basta](#)

La libra, tras quedar prensado en el auto

Un hombre quedó prensado y gravemente herido, luego de chocar su vehículo compacto cuando viajaba a exceso de velocidad sobre avenida Paseo de las Palmas y Sierra Aconcagua, colonia Lomas de Chapultepec. Al lugar arribaron elementos de la **SSC** y paramédicos de la Cruz Roja, para brindar los primeros auxilios, sin embargo, tuvieron que esperar hasta que personal de rescate urbano lograran liberarlo. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Justicia

Grupo embozado y con armas asalta central de la empresa Federal Express

Una bodega utilizada como centro de envío de la empresa de mensajería FedEx fue asaltada la madrugada del domingo, en calles de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. La FGJ inició una carpeta de investigación por el delito de robo a negocio con violencia. [La Jornada](#) / [24 Horas Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Columna R10: Hacen limpia en la Fiscalía / Salvador Trejo

La ola de violencia e inseguridad que se vive en las 16 alcaldías de Chilangolandia obligó a la fiscal general Ernestina Godoy a mochar cabezas y corregir el rumbo o también ella corre el riesgo de que le en las gracias y a otra cosa mariposa. [Basta](#)



Síntesis de medios

Fecha: 19 de enero de 2021

Imagen Destacada

metro

